
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

よくわかる 中春別学校区ＣＳ学校運営協議会 シリーズ２９ 

「皆さんに知ってもらうために・・・。」 
今回は２月１６日に開催された第３回ＣＳ学校運営協議会の内容について紹介します。 

１．各部会からの活動報告 

（１）コーディネーター部会 

   第２回学校運営協議会以降に拡大して行われた部会について報告がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

（２）広報部会 

   後期に発行した広報紙についての報告と、小中一貫教育についてのアンケート実施報告の説

明がありました。 

 

 

 

２．各園・校・中学校の学校運営に関する報告 

保育園、小学校、中学校から教育活動、年間を通しての成果と課題の報告があり、運営協議委員

の皆様から評価、承認をいただきました。（ 主なご意見を下記に紹介します。 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．中春別地区における小中一貫教育の推進について 

今年度重ねてきた協議やアンケートの結果から、現時点において中春別学校区では施設分離型の

小中一貫教育を目指していくことで確認されました。今後も、中春別の子どもたちを見守り育てて

いくために、所管する行政の垣根を超え、保育園・小学校・中学校・キッズクラブが連携を深めて

いくことができるよう学校運営協議会でも協議をすすめて参りたいと思います。 

 

今年度も広報紙のご高覧ありがとうございました。発行にあたっては中春別農協協働組合様に印

刷のご協力を賜り、ＣＳ広報部会員の藤倉紀夫様、大内由祐様、齋藤洋様、服部恒洋様には各町内

会へ届けて頂きました。１年間ありがとうございました。 

  

 

協議内容 

○第４回（１１／１８）  

・地域住民および保護者を対象としたアンケート内容の検討 

・中春別地区における小中一貫教育のあり方について 

○第５回（ １／３０）  

・地域住民および保護者を対象としたアンケート結果の報告 

・中春別地区における小中一貫教育のあり方についての現時点の方針確認 

○後期のＣＳ広報誌発行報告 １０月～２月までに５号発行（通算２９号） 

○アンケートは、広報紙の１２月号に差し込み、地域住民全体に協力依頼  

○学校評価の結果で「学校に来るのが楽しい」の設問で肯定率が１００％でない要因はなん

だと考えるか。 

 ▶ふとしたきっかけで子どもたちの機微は変わったりすることもありますので、アンケートの

実施時期などによって肯定率の上下にあらわれると考えられます。 

○読書活動等の成果がビブリオバトルの活躍などにあらわれている。今後は、情報・知識を

知恵にかえることができるような力を育む読書活動の推進に期待する。 

○別海町内の中学校において人数を必要とする部活動が設置できない状況が進んでいる事や

指導者の見通しが立たないことにより部活動の地域移行が停滞していることに憂慮する。 

 


